



やまもも

川口市立領家中学校だより
令和6年1月15日
住所：領家2-11-15
TEL：225-2640
FAX：225-2694

新年を迎えて

校長 中根 隆弘

『新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。』…毎年、当たり前のように交わしてきた新年の挨拶ですが、今年ほど、この挨拶を躊躇した年は経験がありません。元旦早々の地震から翌日には飛行機事故と、大きな災害が立て続けに発生し、国民の心に濃い不安が影を落としました。私も様々な不安が頭をよぎり、ゆったりと正月気分を味わうどころではありませんでした。…「新年の挨拶を何のためらいもなく交わせたことって幸せだったのですね。」…これまでの人生を振り返って初めて実感しました。そのような後ろ向きの気持ちを前向きにしてくれたのが1月9日（火）の第3学期始業式でした。大過なく冬休みを過ごし、元気に登校した全校生徒と対面できたことに、この上ない喜びを感じました。

私は、新年を迎えて改めて思うことがあります。それは、領家中の生徒たちは、1学期もそう2学期もそう、学校生活を本当によく頑張っている、だからこそ今年は、昨年以上に幸せになってほしい、幸せな学校生活を送ってほしいということです。そこで、始業式における校長式辞では「ありがとう」の言葉について話をしました。これは、私が日本語の中で最も好きな言葉です。なぜなら、その一言を伝えるだけで、伝える人も伝えられる人も心が温かくなり幸せになれるからです。ならば、もっともっと一人一人が感謝を「ありがとう」という言葉で表すことができれば、幸せの輪が大きく広がっていくと思うのです。そのようなことから、この言葉を新年早々に伝えさせていただきました。

次のような話を聞いたことがあります。それは「ありがとう」と常に感謝の気持ちをもっていると「ありがとう」と思える情報が目につくようになるということです。自分の中に、そのような良いフィルターが設定されるそうです。逆にネガティブな気持ちを常にもっていると、それに関連したものばかりをキャッチする良くないフィルターが設定されてしまうそうです。こうして考えてみると、自分の中に、どのようなフィルターが設定されるかは『自分の気持ち次第』ということが言えそうですね。生徒一人一人にとって、これまでの学校生活を振り返ってみれば、きっと『自分にとってのちょっといいこと』は毎日のように身の回りで起きていたはずですよ。どうでしょう？ それらに気付くことはできていたでしょうか？ 良いフィルターは自分の中に設定されていたでしょうか？ これからも『生徒一人一人にとってのちょっといいこと』は、毎日のように身の回りで起きるはずですよ。まずは、ちょっといいことがあったら「ありがとう」の一言を相手に伝えることから始めてほしいと願っています。そして自分の中に良いフィルターを設定して、より多くの「ありがとう」と思える情報をキャッチできる力を身に付けていってほしいと思います。時には、今日、自分は何回「ありがとう」が言えたか振り返ってみるのもいいですね。その数が多ければ多いほど、幸せの輪が大きく、大きく広がっていくでしょう。

学校生活において、生徒一人一人が「学校が楽しい」と感じられること…、私は、それが生徒たちにとって最高の幸せだと確信しています。しかし、教職員が、その幸せを与えることには限界があるのも事実です。なぜなら、生徒たちにとっての「楽しさ」は、多くの友人や仲間との関わりから生まれることが圧倒的に多いからです。『自分にとってのちょっといいこと』に気付き、…そして「ありがとう」の一言…、生徒一人一人のフォロワーシップで、多くの幸せを自分たちの手で作っていかせてくれることを心から願っています。

保護者・地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

1月の行事予定

日	曜日	行事予定
16	火	
17	水	生徒集会 専門委員会 県立特支入学選考日
18	木	専門委員長会議 県立特支入学選考日
19	金	授業変更 1234/65
20	土	冬季リーグバスケット会場
21	日	
22	月	部活動なし 私立高校入試中心日 3年生出席確認後下校
23	火	1年生夢わーく1日目 私立高校入試中心日 3年生出席確認後下校 GTEC(2年生)1,2校時
24	水	1年生夢わーく2日目 生徒活動優先日
25	木	1年生夢わーく3日目
26	金	県立特支入学許可候補者発表日
27	土	
28	日	
29	月	45分授業 清掃なし 県立特支欠員補充掲示
30	火	
31	水	

新入生保護者説明会のご案内

令和6年度新入生保護者説明会を下記のとおり実施します。関係の保護者様におかれましては、ご参加の程よろしくお願いたします。
記

日時 令和6年2月22日(木)
14:00~(受付 13:45~)

会場 領家中学校 体育館

対象 令和6年度入学予定生徒の保護者

内容
・領家中学校教育活動に関する説明
・生徒指導、部活動等に関する説明
・学校保健に関する説明
・学校納入金等の事務に関する説明
・入学準備に関する説明 等

2月の行事予定

日	曜日	行事予定
1	木	3年生面談 専門委員長会議
2	金	3年生面談
3	土	
4	日	冬季リーグバスケット会場
5	月	部活動なし
6	火	特別支援学校入学選考
7	水	全校集会 県公立高校出願(郵送) 専門委員会
8	木	専門委員長会議 県公立高校出願①(持参)
9	金	県公立高校出願②(持参)
10	土	
11	日	建国記念の日
12	月	振替休日
13	火	
14	水	生徒集会 特別支援学校入学許可者発表 志願先変更期間①
15	木	3年生学年末テスト① 3年生のみ給食なし 志願先変更期間②
16	金	3年生学年末テスト② 1,2年生実力テスト
17	土	
18	日	
19	月	部活動なし
20	火	
21	水	県公立学力検査 専門委員長会議 テスト前部活動中止期間(~29日)
22	木	県公立・実技・面接 新入生保護者説明会
23	金	天皇誕生日
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	1,2年生学年末テスト 1,2年生6組のみ給食なし 3年生5時間
29	木	1,2年生学年末テスト 3年生4時間 部活動なし 6組卒業生を送るつどい

6組 しめ縄づくり

12月13日(水)6組の生徒たちがしめ縄の作成に挑みました。グラウンドワーク川口から講師の方をお呼びして、伝統の技を教えてくださいました。三つ編みの要領で編み込みながら、それぞれ工夫を凝らした飾り付けを行いました。慣れない作業に初めは戸惑う生徒もいましたが、丁寧に教えていただき、上手にできるようになりました。また、事前に画用紙で作成した大きな伊勢エビや松ぼっくりを思い思いに飾り付け、どれもとても素敵なしめ縄になりました。みんな、とてもいいお正月を迎えることができたと思います。



生徒会 いじめ撲滅運動

2 学期最後となった生徒集会で生徒会役員の生徒が、いじめの撲滅を全校生徒に呼びかけました。本年度は、領家中のみの取り組みではなく、十二月田中・元郷中とも共同して、いじめ撲滅運動を展開しています。また、今年度もピンクシャツデーに向けての取り組みも行っていきます。いじめや偏見を許さない雰囲気づくりを生徒会が率先して呼びかけてくれました。

前回のいじめゼロサミットの取り組みとして十二月田、元郷とピンシャツデーに関する掲示物を回すことになりました。

1つ目

いじめゼロに関するポスターを一人一枚作ってください。

一時間目で終わらなかったら冬休みの宿題として作ってきてください。学校の代表として一枚よい作品を十二月田、元郷に持っていきます。



美術部による地域貢献

南平公民館で行われた、クリスマスイベントに美術部がボランティアとして参加しました。小学生にアドバイスをしながらイベントを盛り上げました。小学生たちも喜んで作品づくりに励んでくれました。小学生の笑顔に美術部の生徒もエネルギーをいただきました。

また、子どもの虐待防止と家族の絆を深める運動であるオレンジリボン運動にも作品を出品し、イオンモール川口前川店に展示されました。



食育の取り組み～全世代に広げよう健康寿命延伸プロジェクト～

「全世代に広げよう健康寿命延伸プロジェクト」は厚生労働省国庫補助事業で、地域の食生活改善推進員様よりご講義をいただき、栄養バランスの摂れた食事を提供してもらいました。本校からは野球部とバレー部の生徒が参加しました。健康で強い身体づくりは食事から。食に対する考えを深めるよい機会となりました。今後の学習に活かすことができそうです。



年末大掃除

2学期末に大掃除を行いました。通常の清掃では行う機会の少ない窓ふきや、エアコンのフィルター清掃など、生徒たちは隅々まで心を込めて掃除してくれました。新年を清々しく迎えることができました。



領家中ホームページ

最新の情報を日々更新しています。領家中学校の詳しい情報はぜひ、ホームページをご覧ください。

ホームページはこちら >>> <https://ryouke40.sakura.ne.jp/desktop/>

